



70 000 Menschen auf dem Weg in die finanzielle Unabhängigkeit mit IBIS InGold

19. Oktober 2022, Prag – Das Unternehmen IBIS InGold hat einen weiteren wichtigen Meilenstein erreicht - 70 000 Kunden. Bereits 70 000 Klienten und ihre Familien kaufen Anlage-Edelmetalle einfach und sicher. Dank der Möglichkeit, physisches Gold oder Silber schrittweise zu kaufen, bauen sie langfristig ihre Reserven für eine sicherere Zukunft auf und sichern so ihre finanzielle Unabhängigkeit.

"Steigende Inflation, Staatsverschuldung, wirtschaftliche und politische Unsicherheit und der Kriegskonflikt zwischen der Ukraine und Russland veranlassen viele Menschen, nach sicheren Instrumenten zur Aufbewahrung ihrer Ersparnisse Ausschau zu halten. In IBIS InGold finden sie einen Partner, mit dem sie Edelmetalle sicher und einfach direkt vom Hersteller mit Erstbesitzgarantie kaufen können", bewertet IBIS InGold Marketingleiter Petr Špičák die aktuelle Situation. "Sie erhalten nicht nur Anlagebarren und –münzen in einzigartiger Qualität, sondern dank des Angebots an Sparplänen auch erschwingliche Formen des schrittweisen Erwerbs, die ihr Budget nicht belasten und ihnen die Freiheit lassen, ihre Goldreserven zu verwalten."

IBIS InGold-Kunden können zusätzlich zu einmaligen Einkäufen Anlagemünzen und -Münzen schrittweise mit iiplan®, iiplanGold® und iiplanRentier® erwerben. Die Klienten können dadurch bereits ab einem Betrag von 4 EUR mit dem Kauf von Gold beginnen. Die Sparpläne bieten ihnen weitere Vorteile. Sie nutzen so den Preismittelungseffekt und können bereits mit kleinen Beträgen von den Vorteilen des Ansparens eines großen Barrens mit einem günstigeren Grammpreis profitieren. In Edelmetalle investieren sie ohne Verpflichtungen und Verbindlichkeiten. Ihren Sparplan können Sie jederzeit ändern oder Ihr Geld schnell und einfach zurückerhalten, um notwendige Ausgaben zu decken.

"Wir schätzen das Vertrauen unserer Kunden sowie die Unterstützung von Finanz- und Anlageberatern, die wirkliche Sicherheit für ihre Klienten suchen und ihnen helfen, ihre Familienportfolios zu optimieren", dankt Petr Špičák im Namen des Unternehmens.

Ihm zufolge ist Gold ein wichtiger Bestandteil des Portfolios. Es zahlt sich vor allem als Instrument zur Risikodiversifikation und zur Verringerung der Auswirkungen der Inflation aus, die jahrelange Höchstwerte übersteigt. Der Goldpreis ist seit 2019 um 45 % gestiegen und hat damit das erreichte Inflationsniveau überschritten. Den Titel "Wertbewahrer" hat Gold also zu Recht nach wie vor inne und es liegt auf der Hand, dass es sinnvoll ist, darin zu investieren.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Petr Špičák

spicak@ibisingold.com +420 777 741 440

Über IBIS InGold

Das Unternehmen IBIS InGold ist ein führender Händler von Anlagegold und -silber. Es ist seit über 20 Jahren auf

dem Markt tätig. Innerhalb Europas hat es sich zu einem führenden Anbieter von Gold- und Silbereinlagen entwickelt. Es bietet der breiten Öffentlichkeit mit Raten bereits ab 4 EUR pro Monat ein einfaches und flexibles Sparen unter den Marken iiplan®, iiplanGold® und iiplanRentier®.

IBIS InGold ist offizieller autorisierter Geschäftspartner der Schweizer Raffinerie PAMP und der britischen königlichen Münzprägeanstalt The Royal Mint. Diese direkte Geschäftskooperation mit der renommiertesten europäischen Raffinerie und gleichzeitig mit der renommiertesten europäischen Münzprägeanstalt garantiert allen Kunden eine absolute Qualität des gekauften Goldes und Silbers.

IBIS InGold bietet seinen Kunden den besten Service sowohl beim Kauf als auch beim Wiederverkauf von gekauften Anlagemetallen. Ein Vorteil, den sie ebenfalls nutzen können, ist die Überprüfung der Herkunft und Echtheit von Anlagegold mit der einzigartigen VERISCAN™-Technologie.

Es garantiert den Kunden, dass sie die Erstbesitzer der gekauften Anlagebarren und -münzen sind, und, dass sie die von ihm verkauften Anlagemünzen und -barren auch zurückkauft. Das Geld wird innerhalb von 48 Stunden nach Bestätigung des verbindlichen Kaufpreises auf das Konto des Klienten überwiesen. Es gewährt zusätzlich zum Ankaufspreis des Metalls auch eine Ankaufsprämie.

IBIS InGold kooperiert mit einem breiten Netzwerk wichtiger unabhängiger Finanzberatungsunternehmen in der Tschechischen und Slowakischen Republik, Polen, Slowenien, Ungarn, Österreich, Deutschland und Großbritannien. Das Produkt- und Dienstleistungsangebot von IBIS InGold steht damit Klienten in allen Regionen zur Verfügung. Umfassende Services sowie Schulungen für Einsteiger und erfahrene Anleger sowie Berater sind eine Selbstverständlichkeit. Es bietet seinen Klienten sowie Partnern einen perfekten Informations- und Analyseservice.







